

# 令和7年度 韓国スウォン市・さいたま市 ONLINE文化・語学交流 アンケート結果

参加人数：さいたま市 9.2人  
(各回平均) 水原市 9人

開催日時：  
第1回：6月20日(金)  
第2回：7月25日(金)  
第3回：8月 29日(金)  
第4回：9月 19日(金)  
第5回：10月17日(金)

テーマ：  
最近の私の関心事と小確幸  
夏の食べ物と季節文化  
思い出のものや場所  
第一緒に楽しむ祝日（チュソク・お盆など）と記念日  
2025年にやりたい事・締めくくり

時間：各回とも 18:30～20:00

場所：オンライン（ZOOMを利用）

## ファシリテーター

さいたま市：（公社）さいたま観光国際協会 国際交流センター Lim Kyoung Hee  
スウォン市：（財）水原市国際交流センター（SWCIC）吉村さん

主催：（公社）さいたま観光国際協会 国際交流センター  
協力：（財）水原市国際交流センター（SWCIC）

## さいたま市回答（7人）

1. 本 プログラム 全体を通じて、満足しましたか。

- 非常にそう思う 2人
- そう思う 4人
- 全くそう思わない 1人

## 水原市回答（8人）

1. 本 プログラム 全体を通じて、満足しましたか。

- 非常にそう思う 6人
- そう思う 2人

1-1. 上記 1 の質問に「あまりそう思わない」、「全くそう思わない」と答えた方、その理由は何ですか。

- 韓国語での会話がさっぱりわからずつまらなかつた、韓国語での参加なら最初からそうかいてほしい

## さいたま市回答（7人）

2. 本プログラムの内容は充実していましたか。

- 非常にそう思う 2人
- そう思う 3人
- 全くそう思わない 1人
- どちらとも言えない 1人

3. グローバル意識の向上に役に立ちましたか。

(日韓文化への相互理解、世界市民意識など)

- 非常にそう思う 2人
- そう思う 4人
- 全くそう思わない 1人

## 水原市回答（8人）

2. 本プログラムの内容は充実していましたか。

- 非常にそう思う 5人
- そう思う 3人

3. グローバル意識の向上に役に立ちましたか。

(日韓文化への相互理解、世界市民意識など)

- 非常にそう思う 4人
- そう思う 4人

## さいたま市回答（7人）

4. 今回の交流を通じて、水原市に対する印象はよくなりましたか。(親近感を感じましたか。)

- ・非常にそう思う 3人
- ・そう思う 3人
- ・どちらとも言えない 1人

## 水原市回答（8人）

4. 今回の交流を通じて、さいたま市に対する印象はよくなりましたか。(親近感を感じましたか。)

- ・非常にそう思う 5人
- ・そう思う 2人
- ・普通 1人

5. 本プログラムを他の人に推薦したいと思いますか。

- ・非常にそう思う 2人
- ・そう思う 2人
- ・全くそう思わない 1人
- ・どちらとも言えない 2人

5. 本プログラムを他の人に推薦したいと思いますか。

- ・非常にそう思う 4人
- ・そう思う 4人

## さいたま市回答（7人）

6. 今後のオンライン交流で一緒に話したいテーマを書いてください。
- ・趣味、日韓の文化、言語交流、互いの町紹介等
  - ・イタリア語で話そう！
  - ・旅行で行きたい国とその理由。
  - ・健康維持方法
  - ・好きなお茶うけを食べながらお茶会的な おやつの紹介をしながら
  - ・健康維持または増進に取り組んでいること
  - ・日本旅行で(韓国旅行で) 行きたい場所、やりたいこと、食べたいものについて
  - ・好きな言葉
  - ・誕生日(お正月)の理想的な過ごし方

## 水原市回答（8人）

6. 今後のオンライン交流で一緒に話したいテーマを書いてください。
- ・埼玉周辺の地理と地域の人気商品について…
  - ・外国語の勉強方法
  - ・地域特産物の紹介
  - ・住宅市場や国の宗教の種類など
  - ・旅行、食べ物、趣味..
  - ・時間の余裕がある時の過ごし方

## さいたま市回答（7人）

### 7. オンライン交流についてのご意見や、改善点など感じたことをご自由に書いてください。

・2時間あるのでゆったり話すことができ、楽しく毎月参加してました。年齢層が結構高く、20代-30代も参加が多いともう少し話す内容も広がり若い世代も参加しやすいのではと感じました。一部、ミュート方法を知らずに喋っていたり、時間を気にせずずっと話している方も見受けられたので全員が同じくらい話せるとありがたいとおもいました。水原市のことを何も知らなかつたので、とても良い機会で今度渡韓した際に是非行きたいと思っています。来年も参加したいです！

・韓国語が理解できないと参加しても意味ないと初めに書いてほしかった。」つまらなかつた

## 水原市回答（8人）

### 7. オンライン交流についてのご意見や、改善点など感じたことをご自由に書いてください。

・いろいろなお話が聞けていい機会でした  
・相互訪問など交流が活発になったらと思います  
・水原とさいたま市民の交流によって文化についてお互いに理解し合う楽しい時間でしたありがとうございます  
・満足しています。

## さいたま市回答（7人）

7. オンライン交流についてのご意見や、改善点など感じたことをご自由に書いてください。

- ・民間交流で、楽しく話せること。この積み重ねが大切です。他の人から聞いて理解するのではなく、自分で直接話して、聞いて、感じ取ることが大切です。言葉は、真にお互いを理解するための大切なツールです。言葉を学び合おうということは、お互いの国を尊重し合うということです。だから、私は言語を少しずつ、継続して、学んでいます。
- ・リアルな水源の街並み、交流者の部屋の情報などを知りたかった。
- ・主催者、参加者の皆さんが、穏やかな雰囲気でとても良かった。私の韓国語レベルでは、理解できないことが多いが、それでもなんとかなるので、また参加したい
- ・オンラインで話すことが全く初めてで、いつ自分が話せばよいのかのタイミングが難しかった
- ・グループの代表者が発表している時に、他の人のおしゃべりがずっと聞こえており、肝心の発表が聞き取りにくく残念だった。そういう場合は、ホスト側でマイクをミュートにしてもいいと思う。

## 水原市回答（8人）

2

秋夕にはなにをたべますか?

OOD EATEN DURING CHUSEOK

くだもの

さんようなむ

そんぴょん

第2回オンライン交流会・夏の食べ物/季節文化について語り合いました。  
SWCIC\_

毎回テーマに沿って意見交換をしました。

【夏の食べ物】のテーマの時は水原市民の発表を興味深く聞きました。

第5回目( )  
をテーマに話しました